
Pièces 5 Pièces

Référence 102023-006

Prix 630 000 €

Puget-sur-Argens
Maison à vendre (83480)
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Ref:102023  006  Maison  neuve  de  4  chambres  à  Puget-sur-Argens,  proche  des

axes  routier  tout  en  étant  au  calme.La  maison  de  135  m2  est  composée  en

rez-de-jardin  d'un  grand  salon/cuisine,  un  espace  buanderie  et  rangement,  une

grande  chambre  en  suite  avec  dressing,  salle  de  douche  et  toilettes  invites.Au

premiere  étage  ,  on  trouve  3  chambres  ainsi  qu'une  salle  de  douche  avec

toilettes.Piscine  6  sur  5  sur  permis  de  construireToutes  les  pièces  sont

climatisées.Un garage fermé ainsi que 2 places de stationnement.

REF: 102023 006 Lovely modern family house in a quiet area of Puget-sur-Argens.

This  modern  free  standing  house has  a  beautiful  living  dining  area  on the  ground

floor and a master bedroom with a dressing room and private bathroom.On the first

floor  you  find  3  bedrooms  and  a  big  shower  room.Pool  6  by  5  on  building

permit.Lots  of  storage  space  for  this  beautiful  house,  a  garage  and  2  parking

spaces. Fully airconditioned.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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